

#NORD #BUS 23. September 2015

EVG-Infoveranstaltung bei Hanekamp Busreisen

Beschäftigte der Hanekamp Busreisen GmbH kamen auf Einladung der EVG-Betriebsgruppe zu einer Infoveranstaltung zusammen. Hans-Georg Klecker, Leiter der EVG-Geschäftsstelle Osnabrück, informierte u.a. über Aktuelles aus der Tarifpolitik und über die Rechtsschutzangebote der EVG. Breiten Raum in seinen Ausführungen und auch in der anschließenden Diskussion nahm natürlich der Ausschreibungswettbewerb im ÖPNV ein.



Beschäftigte der Hanekamp Busreisen GmbH kamen auf Einladung der EVG-Betriebsgruppe zu einer Infoveranstaltung zusammen. Hans-Georg Klecker, Leiter der EVG-Geschäftsstelle Osnabrück, informierte u.a. über Aktuelles aus der Tarifpolitik und über die Rechtsschutzangebote der EVG. Breiten Raum in seinen Ausführungen und auch in der anschließenden Diskussion nahm natürlich der Ausschreibungswettbewerb im ÖPNV ein.

Gerade die Kolleginnen und Kollegen in den Busbetrieben sind davon betroffen. Denn die Laufzeiten der Verkehrsverträge werden immer kürzer, die Lose immer kleinteiliger, der Wettbewerb insgesamt immer härter. Beschäftigte der Busbetriebe müssen alle paar Jahre damit rechnen, dass ihre Verkehre, und damit ihre Arbeitsplätze, neu ausgeschrieben werden. Und

meist gewinnt der billigste Anbieter.

Die EVG fordert daher verbindliche Regelungen zum Personalübergang bei einem Betreiberwechsel. Ein neuer Betreiber muss verpflichtet werden, den Beschäftigten des „Altbetreibers“ ein Übernahmeangebot zu machen - zu den bisherigen Konditionen. Damit der Wettbewerb in der Busbranche nicht mehr auf dem Rücken der Beschäftigten ausgetragen wird.

Hanekamp Busreisen mit Sitz in Cloppenburg ist ein Tochterunternehmen der Weser-Ems-Bus, die wiederum zu DB RegioBus gehört. Das Unternehmen erbringt Busverkehre im Landkreis Cloppenburg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)